

◆◆☆ Transfiguration du Seigneur, 6 août

La Transfiguration est un épisode de la vie de Jésus relaté par le Nouveau Testament. La fête religieuse qui lui correspond se situe le 6 août. Il s'agit d'un changement d'apparence corporelle de Jésus pendant quelques instants de sa vie terrestre, pour révéler sa nature divine à trois disciples.

Parfois, nous reconnaissons que nous sommes pécheurs, nous le regrettons et nous décidons vraiment de changer de vie et de devenir meilleurs. Nos amis, nos parents, en nous regardant, s'étonnent, puis s'émerveillent. Ils disent: " Il a changé! Il est transformé! Il est plus calme, plus généreux, plus attentionné.

D'autres fois, ce sont des rencontres qui nous transforment sans que l'on ne s'en aperçoive vraiment. Après avoir partagé du temps avec des êtres avec qui l'on se sent bien, on revient métamorphosé, le cœur tout joyeux, rempli de rires et de chants, de paroles agréables, prêt à donner du bonheur tout autour de nous. Comme si, le temps d'une rencontre, notre vie s'était embellie.

Nos amis, nos parents s'en rendent compte. Ils disent: " Qu'est-ce que tu es belle aujourd'hui!" ou "Tu rayannes de bonheur!" ou encore, ils se posent la question: " Mais d'où reviens-tu? On dirait que tu as vu quelque chose de merveilleux!". On peut aussi entendre: " Tu n'es plus le même!

Lorsque l'on est transformé et que l'on subit un embellissement vers plus de joie, de bonheur, de bonté, de générosité, on dit que l'on est transfiguré. La transfiguration, c'est un éclat, un rayonnement inhabituel qui nous habite, une métamorphose vers plus de beauté. Notre visage, notre vie, la vie qui nous entoure semblent soudain plus lumineux.

LA LUMIÈRE TRANSFIGURE

Petit exemple bien terrestre : Le soleil est toujours rayonnant et lumineux, même s'il se cache derrière les nuages. On ne peut donc pas dire qu'il soit transfiguré. Par contre, lorsqu'il brille sur un coin du jardin qui a été longtemps dans l'obscurité, il transforme cet endroit. Celui-ci devient plus beau, plus éclatant, plus lumineux et l'on y découvre des couleurs nouvelles, des trésors oubliés. Le petit coin de jardin est comme transfiguré.

L'AMOUR TRANSFIGURE

Autres exemples plus humains : Maxim est un petit garçon effacé, un peu triste. À l'école, il ne sourit pas; il a l'air malheureux. Mais lorsque sa maman arrive pour le chercher le soir, on dirait qu'un soleil se lève pour illuminer son visage: ses yeux, sa bouche, ses lèvres, tout se met à sourire en lui. Il est comme transfiguré.

LE PARDON TRANSFIGURE

Lorsque l'on pardonne ou que l'on demande pardon, lorsque l'on se réconcilie avec quelqu'un, c'est comme si tout devenait plus beau, plus léger, plus pur. Le monde semble transfiguré.



† Sont retournés vers le Père

† **Madame Yolande Éthier**, décédée le 11 avril 2020, à l'âge de 89 ans. Elle était la fille de feu Théophile Éthier et de feu Élisabeth Larche. Les funérailles auront lieu le 7 août 2020, à 10 h30, en l'église l'Assomption de Maniwaki.

† **Monsieur Raymond Gravel**, décédé le 8 juin 2020, à l'âge de 81 ans. Il était le fils de feu Justien Gravel et de feu Idalta Carrière. Les funérailles auront lieu de 8 août 2020, à 10 h30, en l'église l'Assomption de Maniwaki.

Nos plus sincères condoléances.

INVITATION À TOUS ET À TOUTES

Le 15 août 2020, la grande paroisse l'Assomption-de-Marie célébrera sa fête patronale. Par la même occasion, nous accueillerons notre nouvel évêque, Mgr Poisson, qui présidera l'eucharistie suivie d'un dîner festif.

Horaire de la journée :

11h : Messe à la grotte (en cas de pluie, à l'intérieur de l'église);

12h : Dîner hot-dogs, blé d'Inde et desserts maison;(en cas de pluie, à la salle paroissiale Christ-Roi)

Venez en grand nombre fêter l'Assomption de Marie et saluer Mgr Poisson!

Mois d'août ! Mois consacré au Cœur immaculé de Marie

Le Sacré-Cœur de Marie ou Cœur immaculé de Marie est une dévotion catholique au Cœur de la Vierge Marie, en tant que symbole de la miséricorde, de l'absolu de sa foi, de sa confiance et de l'accueil du Christ au plus intime de sa personne. Elle représente aussi sa pureté totale, elle qui aurait été exempte du péché originel



Lampe du sanctuaire pour la semaine
du 2 au 9 août 2020

Christiane Brunet

Semaine du 26 juillet 2020	Quête	Dîme /CVA	Dîme/CVA Depuis 1 ^{er} janvier 2020
L'Assomption	501,60 \$	190,00 \$	14 666,58 \$
Saint-Boniface	25,00 \$	--,\$	340,00 \$
Saint-Raphaël	80,00 \$	740,00 \$	2788,00 \$
Sainte-Philomène	20,00 \$	555,00 \$	3431,00 \$
Saint-Jean-M.-V.	20,00 \$	425,00 \$	2130,00 \$

Célébrations liturgiques

Dimanche, 2 août 2020

† L'Assomption 11 h

- B.F. Alberte Thériault – Louise et Alyre Thériault
MESS. Josaphat Galipeau (18^e ann.) et Irène Clément (4^e ann.)
 – Leurs enfants
ASS. François Côté – Son épouse, Claudette
ASS. Alexandre Cécire et Carole Gorman – Richard et Micheline

Intentions de messe sur semaine

Mercredi 5 août

- ASS. Flore Carrière – Hermas Bruyère
ASS. Réjean Grondin – Son épouse et ses enfants

Jeudi 6 août

- B.F. Donald Paradis – La famille
G.R. Honneur à saint Jude – Marie-Paule Langevin

Dimanche, 9 août 2020

† L'Assomption 11 h

- G.R. Gaétane Langevin – Bernadette Meunier
MESS. Gaston Marinier (ann.) – Son épouse, Denise
ASS. Berthe Morin-Lacoursière – Son époux et sa fille
ASS. Maurice Lyrette – Son épouse et ses enfants

Intentions de messe.

Afin de donner une chance aux églises sœurs qui ne sont pas ouvertes au culte, nous allons ajouter deux intentions de messe les dimanches. Ces intentions sont réservées pour les personnes des communautés de Saint-Jean-Marie-Vianney, Sainte-Philomène, Saint-Boniface et Saint-Raphaël. Si nous n'avons pas de messe venant de ces communautés, Julie, notre secrétaire, prendra des messes en banque ou venant de la communauté de l'Assomption. Pour réserver vos messes, vous pouvez passer au bureau de la paroisse. Notez qu'il est possible de choisir une date, mais seulement pour les communautés ci-haut mentionnées.